

## おはようございます!! ～ 愛の声かけ運動 ～

6月10日(月)～14日(金)まで、若槻小、徳間小、湯谷小、北部中の校門前や通学路で「愛の声かけ運動」が行われました。

「おはようございます。」「一列に整列できているかな？」登校する児童・生徒に、地域の役員たちが声をかける。

「おはようございます!!」すかさず明るく爽やかな元気な子ども達の声が響く。

この「愛の声かけ運動」は、「あいさつプラス一声の声かけ」を行い、青少年の健全育成・安全確保を目的に、地域の大人と子どもの絆を強め「笑顔」と「あいさつ」のあふれる地域の実現を目指して青少年部会が主唱し、各団体の協力のもと、年に3回、若槻全体で取り組んでいる運動です。

参加した役員も、子ども達から「元気」と「笑顔」をもらい、清々しい一日の始まりを感じることができました。

(青少年部会)



## 秋の収穫が楽しみ

コミわかグリーン倶楽部は、5月24日(金)コミわか農園(徳間)に長野市立皐月保育園園児を招いて、サツマイモの苗の植え付け体験会を行いました。

倶楽部会員12人に加えて、地域貢献事業として協力を頂いているJAながのの職員5人で事前に畝を作っておいたところに、園児約30人と先生が苗を植え付けました。

最初に会員に植え方を教わり、慎重に土をかけたり、水をかけたりしていた園児たちも、慣れてくると300本の苗を奪い合うほどの勢い。30分程度で植え終わりました。

「焼き芋大好き、食べたい」「早く大きくなってほしい」と話していました。

会員も孫のような子供たちと和やかに交流し、終始笑顔のひと時でした。



## 農地貸したい、借りたいの情報をお寄せください。

それぞれの情報に基づいて、それぞれの希望にマッチした方に取次ぎします。

- ・貸したい地主様へ・・・場所と面積、農地種類(田、畑)
- ・借りたい方へ・・・農地を借りたい方は、希望の面積、畑or田、場所等

市民農園のレベルでなく、規模の大きい農業を始めたい、拡大したいという方。稲作を始めたい方、リンゴ栽培をやってみたいという方。りんごの木を切ってしまうかと思案している方。情報をお寄せください。

(コミわかグリーン倶楽部)